
 

 

秦野市の組合員 Iです。秋ですね。秦野駅と伊勢原駅にある峠や山行きのバス停は登山者で行列ができています。 

組合員のみなさんはどのような秋をお過ごしでしょうか？スポーツ？芸術？読書？私は食欲の秋です♪秋刀魚に梨に柿に栗に…と、わくわくで注文しています♪ 

 

 

 

 

 

 

 

      

リユースびんは洗って乾かしてパルシステムへ。毎週回収しています！ 

リユースびん ７月回収率   ７５．４％  目指そう！80％以上 

7月 24日週配付の『はあと toはあと』の中で、誤ったご案内をしております。お詫びして、訂正させていただきます。 

誤）「 センター長が手に持っている青い箱の黒いプラスチック部分には、まとめ袋（商品が入っている薄いビニール

袋）がリサイクルされて使われています。」 

正）「 センター長が手に持っている青い箱の黒いプラスチック部分には、リサイクル素材が使われています。」 

 ※コンテナの再生プラスチック原料については、パルシステムの商品が入っているまとめ袋は含まれておりません。 

はあとｔoはあと 
発行 2023年９月 

西湘・県西エリアの組合員 

 

 

 

西湘・県西エリアでは、月 1 回約 2 時間平塚センターで定例会を行っています。定例会

はハイブリッド開催のため、オンラインで参加しているメンバーもいます。 

定例会でしていることは、パルシステムの事業についてのお話を聞いたり、自分たちが開

催する企画の計画を立てたり、商品の試食をしたりです。試食タイムは盛り上がります♪ 

メンバーはみな住んでいる地域が違うので、 

「うちの地域はこうだよ」「ここのお店がおす 

すめだよ」などの情報交換も楽しいです。 

気になるという方は、ぜひ遊びに来て下さい！ 

 

下の問い合わせ先、エリア活動課に連絡をし、 

「西湘・県西エリアの定例会見学希望」とお 

伝えいただくとスムーズです。                                 ↑定例会の様子 

この紙面・組合員活動に関するお問い合わせ先 エリア活動課 045-470-6863（月～金 9時～17時）

時） 

 

 

 

～活動組合員研修「キウイの圃場カメラマンになろう」参加報告～ 

 

7月 1日（土）（有）ジョイファーム小田原にて開催された研修に参加してきました。 

キウイ畑に行って、摘果体験をして生産者のお話を聞くという内容だったのですが、

当日はあいにくの土砂降り…。雨の中摘果体験をするのは生産者の方も初めてだっ

たそうです。追熟作業が一番難しいこと、ジョイファーム小田原といえばみかんのイメ

ージがあるが今の大黒柱はキウイであることなどのお話を伺いました。 

みなさんにお願いです。ぜひ商品と一緒に入っている紙「産地カード」に食べた感

想を書いて出して下さい。これが生産者の方々はとても励みになるそうです！！ 

ブログはここから見てね！ 

企画報告もしています★ 

大黒柱はキウイ！ 

読者アンケートを行っています！回答〆切は１０月７日です★ 

回答者の中から抽選で『石けんサンプル』プレゼント！ 

回答はこちらから→ 

 

 

 

6月に仕込んだ梅干しを、土用干ししました。 

梅の干し方は 3泊 4日！ 

土用干しの効果は、肉崩れ防止と風味、肉質を 

よくすることです。 

干しあがったらすぐに食べられるそうですが、 

翌年の 2月頃になるとさらにおいしさが増すとの 

ことなので、楽しみに待ちます★ 

おいしい梅干しになあれ！ 

一緒に活動をする仲間を募集中！ 


